

報道関係各位

2014年5月26日

ベトナム政府・国際人材育成機構と連携 ベトナム人実習生向け「技能研修」・「受け入れ」支援を開始

大東建託株式会社（本社：東京都港区、代表取締役社長：熊切直美）は、ベトナム政府と公益財団法人国際人材育成機構（アイム・ジャパン）が進める外国人技能実習制度に全面協力し、ベトナム人実習生の来日前の建築技能教育や、来日後のサポート等を2014年5月から開始いたしましたのでお知らせします。

■ ベトナム現地へ教育スタッフを派遣し、来日後の受け入れや生活支援等を行います

外国人技能実習制度とは、開発途上国が経済発展・産業振興の担い手となる人材育成のために、先進国の進んだ「技能・技術・知識」を習得したいというニーズに応えるものです。

この支援策は、当社の取引先工務店が外国人技能実習制度によりベトナム人技能実習生を受け入れることをサポートするもので、当社では、現地に教育スタッフを派遣し、来日前の実習生に建築基礎知識等の研修を行います。また来日後、定期的な技能研修を行うなど、技術指導面に加えてメンタル面でのサポートも行います。さらには、工具の無償貸し出しや賃貸住宅に居住する場合の家賃補助等、生活面での支援も行います。

■ 11月以降、順次受け入れを開始します

第1回目に来日する実習生の研修は、ベトナム・ハノイにて既にスタートしています。3ヶ月の「語学・日本での生活等の研修」、1ヶ月の「建築技能研修」を経て、11月頃には、第1回目の実習生25名が来日する予定です。その後も1グループ30名程度、年間4グループ120名程度を順次受け入れて行く予定です。

以上



ハノイ・ベトナム政府訓練校



ベトナム政府との打ち合わせの様子

<この件に関するお問い合わせ>
大東建託株式会社・経営企画室
TEL (03)6718-9068